

Proposición de valor

Nuestro proyecto, estamos seguras de que llamará la atención al público principalmente porque es un servicio que nunca antes hemos visto y creemos que es muy necesario y útil. Otras razones por las cuáles creemos que puede salir hacia adelante son:

1. Se va a reducir la contaminación

En lugar de utilizar un coche por familia, que en la mayor parte de los casos equivale a 4 coches diferentes, se pasaría a utilizar 1 coche (por cada grupo de familia formado), reduciendo la contaminación y ayudando de esta manera al medio ambiente, colaborando a su vez con la sociedad.



2. Se va a ahorrar tiempo

Es decir, cada familia pasará a subir al colegio a su hijo/hijos y acompañantes como máximo dos veces a la semana, despreocupándose los días restantes. Utilizándolos para hacer otras cosas como: trabajar, descansar...

3. Saldrá más beneficioso, como por ejemplo ahorro en la gasolina.

Lógicamente al no tener que utilizar el coche los cinco días de la semana, se va a notar un cambio notable en el gasto de la gasolina del coche, es decir, será mucho más lento y leve.

4. Nuevas relaciones sociales

Al tener que subir todos los días de la semana con los mismos grupos de familia, poco a poco se va creando una amistad y vínculo especial que puede ser muy beneficioso, de esta manera, aprendes a relacionarte con otra gente que antes posiblemente no conocías.

5. Es algo innovador y adaptado a la modernidad de nuestro día a día.

En la actualidad, este tipo de servicio se está popularizando cada vez más ya que ahora se utilizan mucho más las tecnologías y por lo tanto, es más accesible y cómodo para los clientes. A su vez, al partir de una plataforma digital, tiene más ocasión de ser conocido y demandado.

6. Menor tráfico mañanero

Esto resultará beneficioso principalmente para los conductores, ya que normalmente siempre hay mucho tráfico en las diversas carreteras que llevan al colegio. Por lo tanto, se reducirán notablemente los coches y en consecuencia el tráfico.



7. Más económico

Haciendo referencia a todos los aspectos anteriores y a que saldrá mucho más beneficioso para las familias ya que no tendrán que pagar el bus escolar al mes.